

Amour perdu

J'ai perdu mon amour sous le pont du canal,
J'ai cherché dans la ferraille, ces peut banals.
Sur les berges, que du gris, pas l'ombre d'un amour,
Je ne peux me faire à cette idée noire, pour tout jour.

Je suis de ceux qui espèrent, alors je cherche en vain.
Dans les interstices, dans les recoins...

Et soudain !

Je l'ai retrouvé, au creux d'une pivoine, bien triste, il n'avait plus la foi.
Délicatement, je l'ai mis aux creux de mais bras, il avait froid.
C'est ainsi que j'ai compris, la fragilité de mon amour.

Ainsi, sous le pont du canal, où tout semblait perdu,
J'ai découvert que l'amour, même blessé, peut être rendu.
Il suffit d'un peu de patience, d'un peu de foi,
Pour que l'amour, comme la pivoine, retrouve sa voie.